

# Erfolgreicher Salzmarsch für die RK-Köllertal

Am 28. September fand in Hassel der 27. Salzmarsch der RK-Hassel statt. Wie in jedem Jahr zuvor waren auch in diesem Jahr Teilnehmer der RK-Köllertal beim Salzmarsch dabei. Die RK-Köllertal stellte als Teilnehmer den G.d.R. Gerd Müller, den OG.d.R. Eric Burmeister und den SG.d.R. Dennis Müller. Alle drei Teilnehmer starteten mit 15 kg Gepäck.

Das Ergebnis, dieses die RK-Köllertal „einmarschierte“ konnte sich sehen lassen. Der G.d.R. Gerd Müller startete auf 6 km und belegte mit Bestzeit Platz 1 und holte sich Gold, der OG.d.R. Eric Burmeister startete auf 9 km und belegte klar Platz 1 und holte sich ebenfalls Gold und der SG.d.R.

Dennis Müller startete auf 12 km und konnte ebenfalls wie schon die Jahre zuvor seinen Platz 1 verteidigen und holte sich Gold und den Wanderpokal, diesen er jetzt das dritte Jahr hintereinander gewann und somit jetzt sein eigen ist.

Somit war die RK-Köllertal mit allen drei Teilnehmern „Gold-Erfolgreich“.

Bei den Klängen des Reservistenmusikzuges und einem Essen und kameradschaftlichen Beisammensein klang dann der Nachmittag aus.